

PRECIOS.

Números sueltos, 10 CÉNTIMOS de peseta en toda España.—COMUNICADOS, RECLAMOS Y ANUNCIOS á precios convencionales. Redaccion y Administracion: c. Santa Elena, 5.

EL SERPIS.

PERIÓDICO DE LA MAÑANA.

PRECIOS.

1,50 PESETAS al mes y 4,50 trimestre en Alcoy.—5,25 trimestre fuera.—1,50 extranjero.—5 Ultramar.—Se suscribe en Alcoy, Santa Elena, 5.

ALCOY DE 30 AGOSTO 1881.

OBSERVATORIO.

Con acierto ha observado un periódico el poco interés que despierta la elección de senadores, hasta el extremo de haber pasado casi desapercibida la elección de compromisarios. Esta frialdad comparada con la animación y el verdadero calor con que se han verificado las elecciones de diputados, sirve de argumento al colega para asegurar, que el Senado es un cuerpo muerto, que debería desaparecer como una rueda inútil en la máquina del Estado.

La petición del colega podrá ser más ó menos razonable; pero el hecho en que se funda es cierto y no deja de prestarse á serias consideraciones.

Las noticias, incompletas aún, que acerca de la elección de compromisarios se han recibido, asignan al Gobierno 2.968 compromisarios y 187 á las oposiciones y señalan además 35 como independientes.

Los candidatos que se presentan por esta provincia y la inmediata á la senaduría, son, según *El Liberal*:

Alicant: general Carbó, Santa Ana (don Manuel María) y Corradi.

Valencia: Conde de Soto Ameno y general Alaminos.

Es posible que la candidatura de esta provincia anunciada por el colega, sufra alguna pequeña alteración.

El asunto de las indemnizaciones que el Gobierno francés había prometido dar al español como consecuencia de los atropellos de Saida, parece ha sufrido un violento paso hácia atrás y, según se asegura, nos encontramos peor que antes.

Tendría que ver que al fin resultara tener razón *El Imparcial*, contra cuya enérgica actitud tanto se ha clamado!

El presidente de los Estados-Unidos Mr. Garfield, según despacho del representante de España en aquella república, se halla en estado de inminente peligro de

muerte, si bien anuncia después el propio embajador que ha experimentado una ligera mejoría que ha resuimado las esperanzas.

Con motivo del estorbo alarmante de Mr. Garfield ha sido llamado á Washington el vicepresidente Mr. Arthur, reinando en aquella capital gran agitación.

El doctor Tanner, á quien habíamos precipitado desde lo alto de una escalera en un hotel de Amsterdam, fiandonos en la buena fe de gran número de periódicos, acaba de resucitar. Los diarios de América anuncian que el célebre ayunador goza de buena salud en el Illinois, sin que haya advertido hasta hoy la caída que le rompió el cráneo en Holanda; no bebe el agua que decíamos sino una excelente cerveza, y se prepara, por medio de una alimentación especial, á un nuevo ayuno público que durará esta vez 80 días.

Aunque quisieramos, no podríamos ser más largos hoy; por falta de asuntos; y mas que nada porque el cambio experimentado por el tiempo ha trastornado bastante nuestras facultades y nuestro habitual humor.

La falta de este no nos ha impedido, sin embargo, fijarnos en la equivocación de un elector de Sevilla, de que da cuenta un colega. El referido elector, que de seguro no sería ningún pelafustán, cometió el error de depositar en la urna, en lugar de su voto, un billete de Banco de 100 pesetas.

¡Parece mentira que voto tan valioso no haya sido escamoteado como tantos otros!

NUEVA MÁQUINA DE GUERRA.

El *Daily News* hace la siguiente descripción de una terrible máquina de guerra llamada á modificar en grado sumo la condición de los combates navales:

«En Chatham acaba de botarse al agua un buque, único en su género, y verdaderamente extraño en su forma y condiciones. Llámase *Polyfemo* y está construido con

arreglo al trazado del almirante sir George Sartorius.

Este buque no puede considerarse como un buque de guerra ordinario, pues en vez de llevar armas, viene á ser una especie de arma; en vez de disparar cañones por encima del agua, lanza torpedos por bajo de ella, siendo al mismo tiempo que un ariete enorme, un buque-torpedo, cuya utilidad en caso de guerra dependerá de su fuerza, de su velocidad y de su potencia para atacar á las escuadras enemigas por bajo de la línea de flotación.

El *Polyfemo* tiene la forma de un cigarro. Sobre el vertice descansa una especie de puente de figura cónica, y toda la extensión cilíndrica se ha sumergida en el agua, viéndose solo el puente que viene á estar cuatro y medio pies sobre la superficie del mar. Todo el buque se halla protegido por un fuerte blindaje de acero, siendo su longitud 240 pies, y su altura 40.

Comunicase el movimiento por medio de máquinas de fuerza de 5.500 caballos, que pueden dar una velocidad de 17 nudos por hora, siendo esta velocidad su principal elemento de fuerza como arma ofensiva.

La fragata acorazada más poderosa de las que actualmente se conocen, sucumbiría sin duda en corto tiempo si fuese atacada por el ariete y los torpedos del *Polyfemo*, que está precisamente destinado á embestir á buques más grandes que él y más pesados; pues su casco, todo de acero con dos series de comparticiones aisladas, está bien preparado para resistir el rudo choque contra cualquier navio.

La principal dificultad que presenta la instalación interior en un buque de este género, es el abastecimiento de aire, y esto se ha logrado en el *Polyfemo* estableciendo los camarotes y petates de la tripulación, encima del puente blindado. Hay, sin embargo, maniobras que se realizan en el interior del casco, y para asegurar en caso semejante la vida de los marineros, se han aprovechado todos los progresos modernos de la ciencia.

Para la descarga de torpedos *Whitehead* por debajo de la línea de flotación, tiene el

buque tres toreras: una por delante bajo el ariete, y las otras dos á los costados en el casco. De este modo, puede atacar y defenderse por todos contra los movimientos de las escuadras enemigas, embestir, si fuese necesario, por la tercera y cuarta torera, si fuese necesario, está á la mano izquierda del ariete y á la mano derecha del ariete.

El combate emprendido por el *Polyfemo* en el caso de una lucha naval, sería, pues, de cuerpo á cuerpo, por decirlo así, cuerpo á cuerpo. Mientras los otros buques acorazados y armados de cañones de gran calibre se atacan á distancia apuntando sus baterías, el *Polyfemo* elegirá su víctima, se precipitará sobre ella, y después de arrojar por cada lado un torpedo sobre los buques enemigos que intenten aproximarse, embestirá al elegido, retrocederá, y cuando su contrario comience á sucumbir al peso enorme de su armadura, le lanzará un torpedo que acabe la obra de destrucción.

La nueva máquina de guerra que nos ocupa, puede compararse á los *brulotes* antiguos, pues hará respecto de los modernos buques blindados, el mismo oficio que hacían los *brulotes* con los navios de la época de Nelson.

CONSERVACION DE LAS FLORES SIN QUE PIRADAN LAS FORMAS NI EL COLOR.

La conservación de las flores con el menor detrimento posible, ofrece gran utilidad en muchos casos, bien por el interés científico de guardarlas hasta encontrar ocasión de describir las ó iconografiarlas, bien con objeto de trasladarlas á puntos lejanos para someterlas al estudio de algun botánico ó Academia, ó ya con destino á exposiciones donde la facilidad de marchitarse les hace á veces perder toda su belleza, ó ya, en fin, por el deseo que algun sentimiento delicado suele producir de guardar lo más intacta que sea posible la flor que lleva unido algun recuerdo agradable ó alguna dulce emoción.

= 204 =

Me apresuré á satisfacer su deseo, y le escolté hasta el campo, lo mismo que á los dos árabes de que he hablado antes, mas ó menos maltratados por el leon.

Al día siguiente volví á Mejez Amar; durante diez días consecutivos estuve en el bosque de El Bhar para asegurarme de que el leon no había salido, y le ojeé en todos sentidos, sin resultado.

En fin, los buitres comenzaron á cesar por encima del bosque, y luego descendieron á él.

Estaba suficientemente enterado sobre lo que deseaba saber.

Para mí el leon estaba muerto, y mi objeto conseguido; así, dejé á los árabes el cuidado de buscar los restos del animal, y tuve la satisfacción, pocos días después, de verles llegar traéndome la cabeza, que, aunque muy estropeada, fué sin embargo conservada por el doctor M. Gresloy.

Los dos indígenas heridos por este leon, se restablecieron rápidamente; sus heridas no eran muy graves, gracias al estado de debilidad del animal y á los pliegues numerosos de sus albornoces; supe después

= 203 =

Y entonces el paso libre, llegó, en fin, hasta el borde del arroyo, enfrente del sitio que ocupaban mis cinco hombres.

Mientras el leon se mantuvo inmóvil en la orilla, los árabes estuvieron firmes en su puesto, unidos, el fusil á la cara y decididos, en apariencia, á vencer ó morir.

Peró cuando el leon, arrojando al agua, la crin erizada y la voz amenazante, marchó derecho á ellos, emprendieron la huida en union admirable.

Viendo esto el leon pasó tranquilamente abordando el sitio que ellos defendían, y desapareció hácia el bosque.

Hallándose á 300 metros mas arriba el sendero que yo vigilaba solo, no pude hacer uego ni llegar á tiempo útil.

Cuando llegué corriendo, el leon entraba en el bosque; iba cubierto de sangre, y caminaba solo sobre tres patas y vacilando.

Iba á despedir á todos los árabes y á seguir las huellas del animal, cuando vinieron á avisarme que la litera destinada á trasportar á Rostain á Guelma había llegado, y que este, sufriendo mucho, deseaba le acompañase hasta allá.

= 200 =

Sin embargo, el pobre diablo no estaba muerto.

Me apresuré á reconocer la caja del cuerpo, que estaba intacta.

Los cuatro indios habían atravesado la piel, y diez y seis zarzapos, algunos de una profundidad horrorosa, habían labrado las carnes del resacaado.

Aunque le avisé á los árabes para que me ayudasen á sacarle del bosque, ninguno se atrevió á bajar.

Cargué á Rostain sobre mi espalda y lo llevé hasta la llanura.

El resto del día lo empleé en cuidar al herido, esperando la llegada del doctor Gresloy, que avisado á Guelma, se apresuró á acudir inmediatamente.

Al siguiente día volví al bosque acompañado de un gran número de árabes para registrarlo conmigo.

No suponía que el leon pudiese vivir todavía; pero era preciso mucha gente para encontrarle muerto.

Volvímos á tomar sus huellas en el sitio en que la vispera había atacado al spahi, y les seguimos siempre sangrientas durante unos trescientos metros.

En los gabinetes de historia natural destinados a la exhibición, sería conveniente exponer de esta manera a aquellas flores que por pertenecer a otras familias, ser extrañamente raras o producirse en épocas del año distintas del momento en que se exhiben, son difíciles de obtener.

La cosa es posible y sumamente fácil, gracias a un sencillo e ingenioso invento del botánico francés Mr. Cornetta.

Se encierran las flores en frascos de cristal largo, con tapón ancho y hueco, de cristal esmerilado, cuya vasta cavidad se llena de ca viva, retenida en un pedazo de cae o.

Esta operación tiene por objeto que la cal absorba la pequeña cantidad de hume dad que pueda penetrar en los frascos cuando se les abra con cualquier motivo. El aire seco y privado de ácido carbónico, parece que aviva los colores de las flores que rodea, ó por lo ménos conserva intactos sus matices naturales.

La estratagemata para conservar la forma primitiva consiste en rodearlas de arena y hacerlas secar en seguida, siendo el recipiente mas á propósito para esta operación un cartucho de papel en forma de cono truncado. La disecación puede verificarse á una temperatura de 35 á 40°. Pero este método es sumamente tosco; hay otro mucho mas perfecto, que consiste en someter las flores al vacío en presencia del ácido sulfúrico ordinario, ó de alguna otra sustancia que absorba el agua con avidez, tales como el cloruro de calcio fundido, la potasa caustica, etc.

Una vez la flor seca, operación que dura ocho ó diez días empleando la arena, hay que separarla cuidadosamente, porque es muy fragil. Para limpiarla el polvo que llevará adherido á las hojas, se la echa otra arena mas gruesa desde cierta altura. Cuando la operación se verifica en el vacío, puede terminarse en tres días. En este estado se la puede encerrar con las precauciones que arriba mencionamos.

MOSAIICO.

Una casa de banca de Verviers recibió hace pocos días una carta de otra de Buda Pesth.

Sabia que en ella se trataba de un negocio muy importante, pero la carta estaba escrita en húngaro, y nadie sabia el húngaro en Verviers.

Uno de los socios de la casa tomó entonces camino de Bruselas con la carta en el bolsillo en busca de traductor, pero tro-

pezó con la misma dificultad que ya parecían insuperable, y por lo tanto, negocio perdido.

El socio concebíó al cabo una idea que le pareció salvadora ¿No hay enojada de Austria Hungría en Bruselas? Pues allí habra un hombre de húngaro.

Después de recorrer a la embajada y salir que habia un agregado que habia un húngaro, pero que se encontraba en Biarritz tomando unas vacaciones.

Desesperado por esta peripetia, fué á contar su historia á cada, á quien como á, es casi le pides de otro y mentar alguna me te sobe de asunto, se fué una palanquilla a la frente, extrañando tal vez la cosa, voy á intentar una aventura, que á veces así sucede, ócas son las cosas.

Al día siguiente entregaba á su amigo á carta con la traducción francesa, escrita al pie y trazada evidentemente por una mano femenina.

—¿A qué ha de Hungría debo mi suerte? preguntó eucantado el banquero. Se trata de un negocio de algunos millones y tendria mucho gusto en dar un buen *trunk-geld* al traductor que me permite llegar á tiempo para concluirlo.

—Os como la palabra, repuso enseñando alcaide. Me debeis 10.000 francos por mis puros, porque la traductora es la esposa, que ha tenido un gran placer en servirle su conocimiento en su lengua húngara, en obsequio a uno de sus amantes.

Un pleito propio de la nación. La esposa del general romano Cornasco ha acudido ante el tribunal civil de Brusel para que éste obligue a su marido a que le conceda autorización para ir a tomar las aguas minerales que los médicos le han prescrito.

El buen general alega en su defensa un argumento que es el siguiente.

—Yo no le concedo el permiso a mi señora para ir a bañarse — dice el marido — por crueldad, sino por el motivo siguiente.

El tribunal nos lo ha concedido la autorización solicitada, pero que ha otorgado a la hora la facultad de tomar prestado 8.000 reales para los gastos de viaje.

Un artículo en nuestro Código yivil (que avia en proyecto) determinando que la mujer casada puede tomar a préstamo sin licencia del marido, la cantidad que juzgue necesaria para ir a baños de mineral, es sin disputa el único medio de proporcionar a la autoridad del marido, alianza y la paz en las familias y la armonía en el hogar doméstico.

Seccion local.

Lista á favor de las victimas del incendio de la fabrica de borras de los Sres. Belda Hermanos.

Table with 2 columns: Description and Rvn. cts. Items include 'Importe de las listas anteriores', 'Una reunion de varios amigos', 'Recaudado entre varios socios del circulo El Fenix', and a list of names with amounts.

En Alicante se celebró hace unos días una reunion á la que asistieron representantes de la prensa, con el objeto de acordar el modo de distribuir un sobrante que existe de la suscripcion de El Imparcial destinada á los socorros de los repatriados de Africa, y á fin de que este se distribuya de una manera equitativa y justa entre nuestros com provincianos que mas directamente han sentido las desgracias de Saida, manifestandose á la prensa local el deseo de que llegase á conocimiento de los señores alcaldes de los pueblos y jueces municipales para que éstos en union del síndico y cura párroco, espidan certificaciones que acrediten la necesidad de ser socorridos los que en aquel inhospitalario suelo han perdido al padre ó hermanos que contribuian con su trabajo al sosten de su familia previa informacion de estos respetables señores á que hemos aludido.

Lo recaudado en el paseo de la Glorieta por concepto de entradas y ventas en el kiosco en la velada celebrada el domingo último, ascendió á la cantidad de 1749 reales 60 céntimos.

Ha sido aprobado por el señor rector de este distrito el itinerario que debe seguir el inspector de Alicante en la visita á las escuelas de los partidos judiciales de Jijona, Cocentaina, Alcoy, Villena y parte de Orihuela; la cual empezará el 19 del

mes entrante y terminará en 22 de Diciembre próximo.

Solo falta que la Diputacion provincial le facilite los fondos necesarios y no ocurra como en la anterior que, por no hacerlo, tuvo que dejar de efectuarla.

Anteayer, domingo, en la calle de San Antonio, serian como las cuatro de la tarde tuvieron dos hermanos una acalorada cuestion, á consecuencia de la cual vinieron á las manos, saliendo uno de ellos con algunos arañazos y produciendo el escándalo consiguiente. Estando en dicha faena, se presentó un guardia municipal, el que cortó la discusion, llevándose á la prevención al promovedor de la cuestion.

Por otro municipal fué recogido tambien un muchacho ya zagalon, que en la calle de San Lorenzo llamaba la atencion y producía escándalo, cuyo muchacho pasó la tarde en el cuarto de correccion sin incomodar a los transeuntes.

Otro chico que se entretenia tirando corteza de melon á los que pasaban por la plaza de San Agustin, fué igualmente arrestado como el anterior, hasta tanto que pensase otra mejor diversion.

Ayer tarde nos fué entregado un comunicado que nos es imposible insertar hoy por falta de espacio. Mañana le daremos cabida en nuestras columnas.

Ha sido destinado el comandante de caballeros D. Antonio Navarrete y Serrano á esta provincia.

A las dos de la tarde del día 21, se declaró un voraz incendio en casa del primer propietario de Castellon de Rugat, en la vecina provincia de Valencia. Gracias al oportuno auxilio de las autoridades y fuerza de la Guardia civil, pudo atajarse el fuego y prevenir una catástrofe, pues en una de las casas contiguas habia depositadas diez arrobas de pólvora destinadas á los barreos que han de efectuarse en la carretera de Gaudia á Albaida. Tambien logró la Guardia civil salvar la mayor parte de los efectos y cosechas que en la casa habia, sin tener que lamentar desgracias personales, si bien fueron de consideracion los daños causados en el edificio.

Sin que se esperase, ha sobrevenido un brusco cambio de temperatura. A los calores insufribles de los últimos días ha sucedido una temperatura tan fresca, que mas bien parece tiempo otoñal que el propio de la estacion, sintiendose mas por lo súbito de la variacion. Hace pocos días llegó el

Aquí se internaban en un bosque sumamente espeso, separado por la ribera del Bou Hamdem del gran bosque llamado por los árabes El Bhar. Cuando estubo seguro por mi mismo de que el leon no habia salido de él, dejé al grueso de los árabes sobre sus últimas huellas, dándoles por instruccion hacer, como la víspera, el mayor ruido posible, á fin de obligarle á hacerse ver ó oír, si aun vivia. Persuadido de que si habia muerto iria á ocultarse en el bosque de El Bhar, que ordinariamente frecuentaba, y donde podria hacernos mucho daño, habia hecho ocupar uno de los pasos que á él conducian por cinco árabes bien armados, y yo vigilé el otro. Bien pronto se produjo un ruido, capaz de despertar á los muertos. El leon no daba señal alguna de su presencia. De pronto uno de los árabes apercibió al leon echado bajo un lentisco. Tuvo valor de dispararle un tiro. El leon se lanzó sobre el hombre, pero no pudo dar un salto bastante vigoroso, y el

árabe no supió más que algunos arañazos sin gravedad. Un momento despues otro, que no sospechaba que el leon estuviese tan cerca de él, le encontró frente a frente. Desgraciadamente el hombre vaciló, tuvo miedo, y en el momento que volvia la cabeza para ver si habia alguien detrás de él capaz de protegerle, el leon menos indeciso, cayó sobre él como un rayo. De un solo zarpazo le hendió la cabeza de arriba a abajo, rompió la culata del fusil, y destruyó la mano que lo empuñaba. El hombre cayó anonjado por este simple choque; el leon lo hizo presa por las riñones, le sacudió dos ó tres veces con su boca, y le arrojó de cabeza á diez pasos de allí sobre un matarral. Otro árabe, armado de un fusil y bayoneta, se encontró á su vez con el leon en el momento en que se dirigia hácia nosotros y le saludó con un tiro. El leon, sin detenerse esta vez, hizo un saca trapos de la bayoneta y arrojó al árabe fuera del camino, como hace el hombre con un pequeño guijarro que le molesta en su camino al impelerlo con el pié.

que uno de los dos habia sufrido una amputacion, de cuyas resultas murió. No sucedió lo mismo con Rostain, quien, despues de ocho meses de hospital y una estacion pasada en las aguas de Aman Scoutin, terminó por la pérdida de una pierna.

termómetro á señalar 34 grados, habiendo acusado en los últimos la altura mínima de 14 grados por la noche. Es de suponer que esta variación, que ha cogido á todos desprevénidos, sea causa de nuevas enfermedades, siendo posible que haya producido también nuevos perjuicios en los campos.

Desde el día 22 del presente mes, según se nos manifiesta, que falta del domicilio materno un niño de 13 años, llamado Miguel Ferrando Gueroia. Su desconsolada madre, que habita en la calle de S. Agustín, núm. 25, piso 2.º, no ha podido averiguar el paradero de su hijo único, á pesar de que ha practicado todas las gestiones que le han sugerido su amor maternal.

Nos llama la atención la desusada frecuencia con que se repiten las pérdidas de esta naturaleza en nuestra ciudad y nos parece que debe llamar también la de las autoridades, para que si es posible, se tomen medidas á fin de evitarlo.

En el último domingo ingresaron en la Caja de ahorros de esta ciudad Rvn. 17.436 por 113 imposiciones, de las cuales son nuevas 4 y si han satisfecho Rvn. 7081 74 á solicitud de 12 imponentes, 4 de ellos por asido.

En la semana próxima pasada se sacrificaron en el matadero de esta ciudad, con destino al consumo público 40 cerdos, 140 machos cabríos y 2 toros, formando un total de 182 resas.

Correo de Madrid.

Correspondencia particular.

Madrid 27 de Agosto 1881.

Siguen los cálculos y apreciaciones acerca del resultado que tendrá para el gobierno la organización del senado, y lo que durará la unión de la mayoría en el congreso y las vaticinios que se oyen no son en ambos puntos muy agradables para el ministerio.

Todos convienen en que tendrá mayoría en el senado, pero los mas amigos de la situación reconocen y confiesan que para conservar la mayoría en la alta cámara es indispensable mantener la fusión, porque los constitucionales puros no tendrán votos bastantes en ella para vivir holgadamente sin el auxilio de centralistas y campistas.

No tengo en este punto nada que modificar á lo dicho en mi carta de ayer.

Respecto á la mayoría del congreso todo el mundo está de acuerdo en que su homogeneidad no ha de ser de larga duración, aunque hasta ahora sea difícil designar bien los grupos que aparezcan en ella y la fuerza numérica que tendrá cada uno.

Pero no solo se habla de proyectos y propósitos de la mayoría, sino también de los que abriga algunas oposiciones.

Asegura un periódico esta mañana que entre los llamados demócratas monárquicos no hay conformidad de ideas respecto á si han de aprovechar mas ó menos pronto en el congreso la ocasión para declarar su monarquismo y dinastismo.

Los que deben el acta de diputado á la influencia de actos dignatarios del régio alcanzar ó el apoyo resuelto del gobierno, creen, sin duda, de su deber corresponder con dichas declaraciones al favor que han recibido y acaso han solicitado. Los elegidos por su propia influencia no estiman tan urgentes las indicadas declaraciones entendiéndose mas á menudo esperar los acontecimientos y no romper ostensiblemente con las fracciones republicanas.

Sospechos que la oposicion de estos es la que ha de triunfar y que cuando mas, las declaraciones de monarquismo y dinastismo serán bastante ambiguas y condicio-

nales para no comprometer demasiado á sus autores en pró de las instituciones vigentes.

El anuncio de reformas en los presupuestos es otro de los temas explotados por la prensa. Ya se habla de que el Sr. Camacho los presentará verdaderamente nivelados á las córtés y que para ello no necesitará aumentar ninguna de las contribuciones actuales, disminuyendo en cambio algunos rendimientos, como el descuento de las clases pasivas, á quienes hay que reenumerar de este modo el apoyo que han dado á la audidatura oficial en Madrid.

No sé como ha de ejecutar el Sr. Camacho estos milagros pero si que casi nunca se realizan.

Madrid 28.

Un periódico ministerial de los mas francos advertia anoche que al verificarse hoy el escrutinio definitivo de diputados á Córtés, ocurrirían probablemente cuatro ó cinco sorpresas, es decir, que resultarían elegidos cuatro ó cinco candidatos con cuyo triunfo no se contaba.

Hay en efecto, algunos, aunque pocos, distritos en los que aun no se sabe ó al menos el gobierno no dice si ha triunfado el candidato ministerial ó el de oposicion, y hasta mañana no se sabrá. A estos distritos se refiere seguramente el diario ministerial aludido, y aunque la eleccion sea en ellos muy legal, no dejará de haber cargos y protestas de las oposiciones, si triunfan los amigos del gobierno.

Apenas han terminado las elecciones ó mejor dicho no han terminado todavía y ya empiezan á notarse los primeros síntomas del termino de la benevolencia de los republicanos para con el gobierno.

No todas las fracciones de la democracia se presentarán, sin embargo, en abierta hostilidad al gabinete por que dos de ellas, los demócratas progresistas y los posibilistas, creen que sacarán mas partido de la division de la mayoría que de una guerra de frente contra la situación.

A estas fracciones interesan mas que á los conservadores fomentar la citada division, porque en su concepto, los constitucionales avanzados si no logran una situación constitucional pura, concluirán por ingresar en las filas de los demócratas monárquicos ó del posibilismo.

Estas fracciones harán sin embargo, una guerra parcial al gabinete. Su punto de mira para el combate, es por ahora el ministro de la guerra. Los demócratas de todos colores desean y pretenden que el general Martinez Campos sea sustituido en dicho departamento por el general Lopez Dominguez, porque creen que este seria mas benévolo con ciertos elementos á quienes el general Martinez Campos no ha querido ó no ha podido dar ingreso en el ejército ó mandos militares.

Puede asegurarse que esta campaña de los demócratas no tendrá buen éxito para ellos, porque ningun ministro tiene tan poderosas influencias para permanecer en el gobierno como el Sr. Martinez Campos.

Saben esto perfectamente los constitucionales que están bien enterados de la política y por tal, causa cuando hablan de una situación homogénea constitucional es contando siempre con el general Martinez Campos para el ministerio de la Guerra á pesar de que este no haya militado nunca entre los constitucionales.

Las noticias que ha recibido el gobierno de la eleccion de compromisarios son favorables á la política fusionista. Serán muy pocos los senadores elegidos que pertenezcan á los partidos de oposicion y en su mayoría electos por las corporaciones científicas.

Boletín religioso.

SANTO DE HOY.—Sta. Rosa de Lima
SANTO DE MAÑANA.—S. Ramon Nonato.

Anuncios oficiales.

ESCUELA INDUSTRIAL DE ALCOY.

Conforme á lo dispuesto en la legislación vigente, la matrícula de este establecimiento estará abierta desde el día 1.º hasta el 30 del próximo Setiembre.

Para ingresar en la Escuela en calidad de alumno se necesita: 1.º solicitarlo del Director del Establecimiento por medio de instancia á la que acompañará la partida de bautismo del solicitante ú otro documento fehaciente que acredite su personalidad; 2.º ser aprobado en un examen de las materias que comprende la primera enseñanza elemental completa.

Los que deseen matricularse en cualquiera asignatura, habiendo sufrido ya el examen de ingreso, presentarán por sí ó por medio de otra persona, en la Secretaria del Establecimiento, una papeleta de las que habrá impresas en la misma, en que bajo su firma espresese que asignaturas se proponen estudiar en el curso. Esta papeleta deberá estar firmada por el padre, guardador ó encargado del alumno y en ella se anotarán las señas de su domicilio. Los que hubieren sufrido el examen de ingreso en otro establecimiento, lo acreditarán con la certificación correspondiente.

Las asignaturas que pueden estudiarse en la Escuela, con efectos académicos son las siguientes:

Estudios generales.

- Aritmética y Álgebra.
- Geometría y Trigonometría.
- Física y Química.
- Francés.

Estudios de aplicacion.

- Química aplicada á las artes.
 - Mecánica industrial.
 - Dibujo lineal y de alfiler.
- Los alumnos abonarán por derechos de matrícula la cantidad de 8 pesetas en cada asignatura.

Estos derechos se pagaran en dos plazos iguales, el primero al tiempo de solicitar la inscripción y el segundo antes de entrar en el examen de prueba de curso.

Será gratuita la inscripción en todas las asignaturas de los alumnos que deseen hacer sus estudios sin efectos académicos y sin opción á títulos periciales. Estos alumnos tampoco necesitan sufrir el examen de ingreso.

Desde el día 20 al 30 del propio mes de Setiembre tendrán lugar en la Escuela los exámenes de ingreso, así como los ejercicios para optar á los títulos de Perito Químico y Perito Mecánico, y los exámenes de los que pretenden probar alguna de las asignaturas en que estuviesen matriculados.

Los aspirantes presentarán sus solicitudes en la Secretaria antes del día 20, acompañadas de los documentos correspondientes.

Alcoy 20 de Agosto de 1881.

EL DIRECTOR,
José Barceló.

Avisos de corporaciones.

JUNTA DIRECTIVA
DE LA
FÁBRICA DE PAÑOS
DE
ALCOY.

En la «Gaceta» de Madrid con respoudiente al 23 de agosto, se tal a inserto el siguiente anuncio:

Sexto tercio de la Guardia civil.
Subinspeccion.

El día 26 de Setiembre á las once de la mañana, tendrá lugar en la casa-cuartel que ocupa la fuerza del cuerpo en la Corona una pública subasta para la construcción del vestuario y sombreros que por el término de cuatro años necesite la fuerza de ambas armas de este tercio, teniendo entendido que á las Comandancias de Pontevedra y Coruña los suministros desde luego de todas las prendas; á la de Orense id. de sombreros, y desde el 1.º de Febrero de 1882 de vestuario, y á la de Lugo de todas las prendas desde el 21 de Febrero del mismo año.

Lo que he dispuesto hacer público para conocimiento de los señores fabricantes que quieran interesarse en la licitacion.

Alcoy 29 Agosto 1881.

EL PRESIDENTE,
Camilo Gibert

Seccion mercantil.

Alcoy 30 de Agosto de 1881.
CAMBIOS.

P	PA- SEL.	DI- NERO	PA- SEL.	DI- NERO
Alicante		114	Murcia	718
Albacete	118	Jirone	718	
Almería	814	Oviedo	718	
Barcelona	114	Palencia	718	
Bilbao	718	Pamplona	718	
Burgos	114	Pontevedra	114	
Cádiz	118	Palma	114	
Cartagena	814	Salamanca	114	
Coruña	814	S. Sebastián	718	
Córdoba	718	S. Juan de P.	718	
Castellón	814	Santiago	814	
Granada	114	Sevilla	114	
Jáen	718	Taragona	114	
Lérez	718	Valencia	114	
Lérida	814	Valladolid	114	
Logroño	718	Vigo	114	
Lugo	114	Victoria	114	
Madrid	814	Zaragoza	718	
Málaga	114			

Paris 8 dias vista 5,07
Londres 9 dias fecha 18 75

SERVICIO PARTICULAR

de EL SERPIS.

(AGENCIA FABRA.)

Madrid 29 de Agosto

Han ocurrido grandes temblores de tierra en Manila, habiendo causado gran número de desgracias. Las pérdidas materiales sufridas son también enormes.

El presidente de los Estados Unidos Mr. Garfield ha experimentado un ligero resaca.

BOLSA DE HOY.

Consolidado 3 por 100 27 30.

ALCOY 1881.

Imprenta de EL SERPIS.
5, Sta Elena, 5.

IMPORTANTE.

Hay para vender dos máquinas y otros aparatos para la fabricación de borras, darán razón en esta Administración.

GANGA.

Con condiciones muy ventajosas, se venden dos armonios y un órgano para capilla. D. Enrique Juan Merin, San Nicolás 7, informará.

PÉRDIDA.

El que se haya encontrado una gorrita de encaje, para niña, que se extravió el domingo desde el Parte de la calle del Vall, recibirá una gratificación si la presenta en esta Administración.

Guia del comprador en Alcoy.

Anuncios recomendados.

Cafés y fondas. D. Lorenzo Rigal, plaza S. Agustín, 20. Modas. D. Antonio Muñoz sastre B. Lorenzo, 16. Peluquerías. D. Emeterio Lario, Mercado 1, entresuelo (esquina del Piñó)...

Importante a los Caballeros.

TIENDA DE LA PURÍSSIMA



DE JOSÉ VALERO

El dueño de este acreditado Establecimiento tiene el gusto de manifestar a su numerosa clientela y al público en general, el haber recibido de las mejores fábricas tanto de Cataluña como también del extranjero...

5. Mercado, 5.

TIENDA DEL FERRO-CARRIL

DE

VENANCIO RIERA

19, Mercado, 19.

Con notables ventajas en precio, ofrezco a mi numerosa clientela los surtidos que he recibido tanto en Tamiés, Merinos, Casimir, Capuchas merino y Canutillo, pañuelos Merino, Fall, Paño de seda de París, elasticotines y castores...

También se han recibido para la presente estación los géneros siguientes:

Gran y variada colección de lanas lisas, brochadas, poplines, Faily de Lyon, estambre y seda en diferentes colores, y telas para adornos de gustos exquisitos.

Un completo surtido de percales y cretonas para camisas, vestidos y para adornos.

Para cortinas y cubiertas tengo adamsado encarnato de algodón, carmesí de estambre y cretonas persianas fuertes, dibujos nuevos y colores finos.

Sábanas todo un ancho de lienzo de hilo de todas clases y de algodón.

Mantería de hilo y la tan acreditada de algodón por su gran duración.

Curtis para colchones y cortinas, los hay de algodón e hilo rayados y adamsados.

Grandioso surtido de pañuelos de bufanda, de veta inglesa, de seda para la cabeza y corbata.

Baños de piqué blancos desde 80 a 300 rs. una.

Un buen surtido de cotolinas retorcidas y sencillas, y de clase fina y superior piqués blancos y de colores, mugeton acolchado con cenefa y sin ella y de cenefa bordada, batistas blancas de hilo y de algodón, linones en todos anchos.

Lienzos Cutray de Renteria, Grenoble y la tan conocida clase lavada.

Pañuelos de hilo Cutray y de batista.

Pañuelos merino negro lisos y bordados con fleco de torzal.

Pañuelos crespón lisos y de Manila bordados su color. Cortinajes bordados, croixé y visillos.

Veludillos negros, azul, morado, café y cardenal.

Un completo y variado surtido de Corsés de diferentes formas, tanto en telas blancas y medio color como en bordados.

GARBANZOS

BUENA CLASE, a 50 rs arroba valenciana. ID. SUPERIORES, a 80 rs. id. Se espandan en la Droguería del Moro, Mercado, 2.

HOSPEDERIA DE LA UNION

Trato esmerado, economía en el precio de los hospedajes, comodidad y aseo son las condiciones de este acreditado establecimiento.

AGENTES ESPECIALES

para prensas de imprimir.

Para obtener el procedimiento mas perfecto, como el mas barato, las mejores cualidades y admirables precios de producción, para que el mas económico, se obtenga sin comprometer la calidad, a los precios de venta:

Para superior tamaño para la estamación de 16 50 rs. kil. Para tintas de color. a 14 « « Para tintas negras. a 13 50 « «

TINTURAS PARA EL PELO.

Regenerateur Universel des cheveux de Mad. S. Veille, a meilleur réputation pour la coiffure. Elle manque jamais de rendre aux cheveux gris leur couleur et leur brillant primitifs. Ce n'est pas une teinture. Elle ne tache pas la peau et ne salit pas les vêtements les plus susceptibles.

Tintura sin igual.—Para comunicar progresivamente a las canas y a la barba su primitivo color.

Esta tintura sumamente higiénica, posee, además de su propiedad de comunicar a las canas y a la barba su color primitivo, la gran ventaja de hacer desaparecer los picos y otras enfermedades de la cabeza.

No mancha ni aropa, ni la piel, sobre la cual ejerce una acción de las mas saludables. Además evita el empleo de toda pomata, siendo por si misma, una brillantina de las mas recomendables.

Deposito: Droguería del Moro, Mercado, 2.

Farmacia de la Vda. de R. Alonso

Pildoras de Ntra. Sra de Lourdes.

Purgantes antibióticas y depurativas.

Su acción es fácil y segura, no fatiga, no es estómago mas delicado, aun cuando su empleo haya de ser muy prolongado, y como depurativas no tienen rival.

Depósito en Alcoy. Botica del Campanar

BOLORES DE MUELAS

Se calman los mas furiosos dolores de cabeza, con un frasco de este medicamento. Reconoció univ. rs. l. para el dolor de cabeza, y asi testimonian los honrosos señores y señoras en todas las exposiciones, y en el presente año en la Exposición de París, de 1889, en el grupo de medicina, donde obtuvo el primer premio de honor, y el diploma de distinción, por el uso de este medicamento especial de los GLOBOS DE MUELAS.

LA MODA ELEGANTE ILUSTRADA

Periódico especial de Señoras, Señoritas y Niños.

Publica las últimas modas de París en aristocráticos dibujos iluminados, gran colección de patrones de tamaño natural, múltiples dibujos para bordados y labores a la aguja, música, novelas, revistas de salón y teatros etc., etc., por todo lo cual es considerado como

INDISPENSABLE EN TODA CASA DE FAMILIA.

Los cuarenta años que cuenta de existencia son la mejor apología de su utilidad práctica en el hogar doméstico, proporcionando a las familias honesto solaz, al par que los medios de resolver el difícil problema de vestir con elegancia y distinción, sin rebasar los límites de su respectiva posición social. Si bajo este concepto La Moda Elegante es el auxiliar mas eficaz de las madres de familia, no es menos útil a las Señoritas, cuya educación completa, tan variado ramo de labores de aguja, corte y confección de toda clase de prendas, mejor que podría hacerlo la mas hábil profesora.

La Moda Elegante está al alcance de todas las familias, como lo demuestran los siguientes

Precios de suscripción.

Ediciones económicas.—Tercera edición:—con 12 figurines iluminados y 24 suplementos con patrones de gran tamaño, 6 dibujos para toda clase de bordados y labores.—Un año 20 pesetas.—Seis meses 10-50 id.—Tres meses 5-50 id.—Cuarta edición, propia para colegios de señoritas.—con 24 suplementos de patrones, 6 dibujos para toda clase de bordados y labores.—Un año 15 pesetas.—Seis meses 8 id.—Tres 4-25 id.

Se suscribe en la librería de Antonio Gimeno, calle de S. Nicolás 4.—Alcoy.

ESTABLECIMIENTO TIPOGRÁFICO

DE

EL SERPIS

En este Establecimiento se hacen toda clase de impresiones de lujo y económicas con notable baratura en los precios. También ofrece un magnífico surtido en papeles, blancos y de colores finísimos de las mejores fábricas del extranjero; sobres blancos, de luto y colores, de diferentes tamaños; cartulinas de todas clases; papel cebolla; cartéras y cartapacios de lujo; papeles elegantísimos; porta-plumas; lapiceros; carpetas para guardar la correspondencia, con muelle para sujetarla y otros artículos para escritorio y oficinas.

También hay depósito de Máquinas encuadernadoras de una de las acreditadas fábricas de Alemania.

5, Sta. Elena, 5.

JOAQUIN PEREZ PEREZ.—Comisiones, consignaciones y tránsitos. ALICANTE.

Tarifa combinada para el transporte de mercancías desde el domicilio Alcoy a los puertos siguientes: (La fracción de 10 kilogramos).

Table with columns: De Alcoy a, Barce, Carta, Uneria, Málaga,ádiz, Sevilla, Vigo, Puerto de Vgo, Portavedra, Carril, Santiago, Vi, agarcia, Coruña, Lugo, Ferrol, Riva, Gijon. Rows: Paños, Papel, Los demás géneros.

Del domicilio de Barcelona al de Sta. Elena... Esta casa continúa ocupándose en transportes terrestres a precios económicos. Agente consignatario en Barcelona, D. Luis Massa, Gran Vía, 8 bis.—Encargado de recoger la mercancía en Alcoy, Francisco Alemañy.